

LA ESTRATEGIA DE DESPLIEGUE DE LA ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA EN LOS MUNICIPIOS DE LA COMUNITAT VALENCIANA

Agustín Villanueva

Fundación OVSI (Oficina Valenciana para la Sociedad de la Información)

La administración electrónica se erige como nuevo paradigma de la comunicación de los ciudadanos con los entes públicos, sin embargo, las diferencias entre los distintos niveles de la administración no garantizan un cumplimiento uniforme de la nueva Ley 11/2007, que garantiza a los ciudadanos el empleo de las nuevas tecnologías como forma de contacto con las administraciones.

Las administraciones locales, especialmente las de pequeñas poblaciones, se encuentran, en muchos casos, con la problemática de afrontar un reto como el de la nueva ley sin disponer de todos los recursos que serían necesarios. Una circunstancia que afecta no sólo a la corporación en sí, sino también a sus ciudadanos.

En este contexto, la Generalitat de la Comunitat Valenciana pone en marcha su “estrategia de despliegue de la administración electrónica en los municipios de la Comunitat Valenciana”; un plan que contempla la implementación de una plataforma común que dé servicio a los municipios de forma centralizada y que garantice a los ciudadanos el libre acceso a los servicios públicos on-line.

Esta comunicación desgana los fundamentos de dicha estrategia y trata de explicar, de forma sencilla, sobre qué criterios se asienta y cuáles son sus objetivos finales.